

BR AWO v. 13.5.2023

## Gelungenes Lokfest

**Brandenburg.** Rund eintausend Besucher pilgerten am ersten Mai-Wochenende zum 2. Lokfest des SPD-Ortsvereins Kirchmöser/Plaue. Mit dem Fest wurde das 15. Jubiläum der Aufstellung des „Kirchmöseraner Pendels“ begangen – einer alten Dampflok, die als Denkmal für die über 100jährige Geschichte des Eisenbahnstandortes steht. Hauptorganisatorin Lydia Jordan und Ortsvorsteher Carsten Eichmüller eröffneten das fest, sodann konnte die Lok von innen besichtigt und gemütlich gefachsimpelt werden. Zur Abwechslung trugen der neue Kirchwitzer Männerchor, der Chor der Magnus-Hoffmann-

Schule Kirchmöser, Clown Celli aus Rathenow und das Pop-Duo „Atemlos“ bei. Die Freunde vom Heimat- und Telegraphenverein Kirchmöser stellten die Optische Telegraphie und mit dem ADFC den Telegraphenradweg vor. Für Kinder gab es Hüpfburgen, Kinderschminken, einen Kindertelegraphen und Vorführungen der Freiwilligen Feuerwehr Kirchmöser. „Gut ausgestattet war auch die kleine Foto- und Kunstausstellung zur Geschichte und Gegenwart der Lok und des Eisenbahnstandortes“, schildert Eichmüller begeistert. Lydia Jordan ergänzt: „Das Fest war eine tolle Teamarbeit.“



Bestens besuchtes Lokfest.

6.5.2023 Foto: U. Geiseler